

豊成中学校 2年部通信 No. O 5 平成31年 4月16日

生徒会テーマ決定!

11日(木)の「はじめの一歩集会」に 先立って、生徒会より、今年度の生徒会テーマの発表がありました。

生徒会テーマ

Fly 心一つに更なる高みへ

このテーマの元に今年度の生徒会活動が始まります。みんなで力を合わせて豊中を盛り上げていきましょう。

はじめの一歩集会!

11日(木)に「はじめの一歩集会」が行われました。この集会は、1年生に豊中の委員会活動、部活動、日常生活で注意してほしいことなどを紹介する会です。昨年は説明を受ける側だった「彩雲学年」も、3年生と協力しながら、1年生にアピールしていました。



(豊中の行事紹介)



(委員会の紹介)



(ヘルメットの置き方)



(部活紹介)

2年生になって~私の決意③~

私は今年、勉強を昨年よりもがんばりたいです。昨年はテストで350点を取ることが少なかったので、今年は350点以上を取れるようにがんばりたいです。その日のうちに習ったことを復習するようにしたいです。ローク提出で、いつも計画通りに進めないで提出日の前の日にやるので、今年は計画通り

に進められるようにしたいです。私は字を いつも適当に汚く書いていたので、きれい に字を書けるようになりたいです。そのた めに、授業でノートを書くときやスクール ライフを書くときに, 丁寧に書くように意 識したいと思います。習っている漢字でも ひらがなで書くときがあるので, ちゃんと 漢字を使いたいです。2年生になったら居 残りをしないようにしたいです。いつも感 想文を書くのに時間がかかるので、居残り しないようにしたいです。また、今年は寝 る時間を早くしたいです。昨年は12時過 ぎに寝ることが多かったです。その原因は ゲームのしすぎなので,これから気をつけ たいです。今年一年,「私の決意」を達成 できるようにがんばります。 (高橋莉子)

僕が2年生になった。 たれて力いとではないではないではないでは、 を強いいきではないではないではないではないではないではないではないではないではでではでいた。 1年生のもしていいではでいるがいではでいる。 1年生やではではでいるがいではではでいるがではでいるがではでいるがではでいるがではいいのではいるがいるによるがいるがいるがいるがいるがいるがいる。 ではないるではないではないではないではないではないではないではないではないでいるがいです。 ではないではないでいるがいです。

二つ目の部活では、3年生が男子卓球部にはいので、その分、2年生がもものので、そして1年生で引っていなければなりません。そ生を引っばなと思うのなればなど思うになる2年生にがるとす。それはです。それはです。それはです。それはです。それはです。これはでもしたであるとでもしていまった。ときではいったのはいることがあったともものに出ることがあったときがあったときがあったときがあったときがあったときがあったというできるようにしていまりまりにない。